

Le haut débit ADSL arrive enfin à Belcastel

Soumis par Administrator
09-04-2014

Alors que les premiers touristes commencent à flâner dans les ruelles de Belcastel, le village se met enfin à l'heure du haut débit ADSL.

Une excellente nouvelle, bien évidemment, pour ce haut lieu du tourisme aveyronnais. 98 % des 86 lignes de la commune sont aujourd'hui éligibles à un débit de 2 Mb/s pouvant aller jusqu'à 20 Mb/s. Avant les travaux, seul 53 % des foyers étaient éligibles à 2 Mb/s. Cette évolution a été rendue possible grâce à la neutralisation du multiplexeur. Ce type d'équipement a facilité le déploiement du réseau téléphonique mais présente l'inconvénient de rendre inéligibles à l'ADSL les lignes qu'ils desservent.

D'ici fin 2014, 100 % des 50 multiplexeurs aveyronnais seront neutralisés. 31 le sont déjà. Ainsi près de 5 000 foyers pourront bénéficier de débits supplémentaires portant à près de 100 % la couverture haut débit ADSL dans le département. Pour saluer l'arrivée du haut débit dans le village, le nouveau maire de Belcastel, Jean-Louis Bessière, a eu le plaisir d'accueillir le responsable régional d'Orange, Jean Arguillère, le directeur des relations avec les collectivités locales du groupe, Bruno Janet, ainsi que diverses personnalités dont Anne-Marie Escoffier, la préfète, Cécile Pozzo di Borgo, Marie-Lou Marcel et Stéphane Mazars.

source: centrepresse

[Ecrire un commentaire](#)